

„Die spitzen Pfeile“

Seit 2018 treffen sich Jesteburger Schützen bereits zum Dart.

Im Herbst 2018 wurde von 7 Dartern „Die spitzen Pfeile“ als Dartgruppe gegründet.
Wir sind derzeit 10 Mitglieder und treffen uns jeden Freitagabend zum Dart.

An diesen Abenden ist jeder herzlich willkommen und der Kreis der Werfer ist mittlerweile auf 20 aktive Darter angewachsen. (Es ist immer genügend Platz vorhanden, weil natürlich nicht immer 20 Darter anwesend sind).

Bei 4 festen Boards kommt jeder dran und wir verfügen auch über Tablett, die das Rechnen erleichtern.

Wir haben bereits 6 Turniere erfolgreich durchgeführt und konnten dabei zahlreiche Gastwerfer empfangen, die gerne an diesen Events teilnehmen.

Einmal im Jahr treffen wir uns zu unserem kleinen Schützenfest um unseren König auszuwerfen. Ist natürlich ein Glückswerfen, damit jeder eine Chance hat.



Die spitzen Pfeile